



**Journal Title:** Boletín de Telecomunicaciones

**Journal Issue:** Vol. 41, no. 5 (1974)

**Author:** M. Mili

**Article Title:** Sexto Día Mundial de las Telecomunicaciones: 17 de mayo de 1974: Mensaje del Secretario General de la UIT

**Page number(s):** p. 282

This electronic version (PDF) was scanned by the International Telecommunication Union (ITU) Library & Archives Service from an original paper document in the ITU Library & Archives collections.

La présente version électronique (PDF) a été numérisée par le Service de la bibliothèque et des archives de l'Union internationale des télécommunications (UIT) à partir d'un document papier original des collections de ce service.

Esta versión electrónica (PDF) ha sido escaneada por el Servicio de Biblioteca y Archivos de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) a partir de un documento impreso original de las colecciones del Servicio de Biblioteca y Archivos de la UIT.

(ITU) للاتصالات الدولي الاتحاد في والمحفوظات المكتبة قسم أجراه الضوئي بالمسح تصوير نتاج (PDF) الإلكترونية النسخة هذه والمحفوظات المكتبة قسم في المتوفرة الوثائق ضمن أصلية ورقية وثيقة من نقلاً

此电子版（PDF版本）由国际电信联盟（ITU）图书馆和档案室利用存于该处的纸质文件扫描提供。

Настоящий электронный вариант (PDF) был подготовлен в библиотечно-архивной службе Международного союза электросвязи путем сканирования исходного документа в бумажной форме из библиотечно-архивной службы МСЭ.

## Sexto Día Mundial de las Telecomunicaciones

17 de mayo de 1974

### Mensaje del Secretario General de la UIT

Los países Miembros de la Unión Internacional de Telecomunicaciones celebran por sexta vez el Día Mundial de las Telecomunicaciones.

Este año el Día tiene un relieve muy especial, en razón del interés manifestado por los delegados de la Conferencia de Plenipotenciarios de la Unión que se celebró a finales del año pasado.

En efecto, la Conferencia adoptó una resolución por la que se invita a los países Miembros a celebrar el Día a fin de que el público adquiriera conciencia de la importancia de las telecomunicaciones para el desarrollo económico, social y cultural...

Para 1974 se ha adoptado el lema « Telecomunicaciones y transportes ». Es de todos conocida la función que han desempeñado las telecomunicaciones en el desarrollo del transporte.

Si la radiotelegrafía adquirió sus primeras cartas de nobleza en el mar, ha conquistado rápidamente los favores de los demás medios de transporte y facilitado considerablemente su utilización.

En la aviación, en el transporte por carretera, por ferrocarril o por las redes de transporte público de las grandes metrópolis, las telecomunicaciones han multiplicado su pre-

sencia proporcionando seguridad, fluidez del tráfico y explotación económica.

Como en todos los sectores de la actividad humana que hacen uso de las telecomunicaciones, cuando éstas se emplean al servicio del transporte requieren una reglamentación y coordinación a escala mundial.

A esta obra se consagran los países Miembros de la UIT cuyos representantes tratan, en conferencias mundiales o regionales o en reuniones de Comisiones de estudio, de encontrar soluciones en consonancia con la evolución de la técnica y con las condiciones específicas de explotación de cada medio de transporte.

Sin esta colaboración a escala universal, ningún servicio podría disponer de telecomunicaciones eficaces.

Por ello, coincidiendo con el centenario de Marconi que, juntamente con Popov y otros abrieron la nueva senda de las radiocomunicaciones, así como también con la celebración de la Conferencia Mundial de Radiocomunicaciones Marítimas, el momento es propicio para subrayar la importancia de las telecomunicaciones para los transportes.

M. MILI